

ABSTRAK

Kepedulian Nelayan terhadap Pendidikan Anaknya di Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan.

Oleh : Mona Sari

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis, dan membahas tentang korelasi pendapatan keluarga dan modernitas keluarga dengan kepedulian nelayan terhadap pendidikan anaknya di Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan. Penelitian ini tergolong Deskriptif Korelasional antara variabel (X_1) Pendapatan Keluarga, (X_2) Modernitas Keluarga terhadap variabel (Y) Kepedulian Nelayan terhadap pendidikan anaknya. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kepala keluarga nelayan yang memiliki anak SD-SLTA (6-18tahun) di Kecamatan Bayang yang berjumlah 487. Sampel penelitian diambil dengan menggunakan teknik *proporsional random sampling* dengan proporsi 10% sehingga sampel responden menjadi 51 orang. Hipotesis yang diajukan dianalisis dengan regresi linear sederhana, ganda dan korelasi. Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan terhadap data penelitian, maka hasil penelitian meliputi : Kepedulian Nelayan terhadap pendidikan anaknya di Kecamatan Bayang berada pada tingkat ketercapaian cukup yaitu 76,32%. Pendapatan Keluarga masih tergolong rendah yaitu Rp. 81.800 dan pendapatan tertinggi sebesar Rp. 397.500 perbulan. Modernitas keluarga di Kecamatan Bayang berada pada tingkat ketercapaian cukup yaitu sebesar 78,46%. Terdapat hubungan yang signifikan dan positif antara pendapatan keluarga dengan kepedulian nelayan terhadap pendidikan anaknya. Dengan kontribusi sebesar 31,80% terhadap variansi kepedulian nelayan. Terdapat hubungan yang signifikan dan positif antara modernitas keluarga dengan kepedulian nelayan terhadap pendidikan anaknya. Dengan kontribusi sebesar 47,90% terhadap variansi kepedulian nelayan. Terdapat hubungan yang signifikan antara pendapatan keluarga dan modernitas keluarga dengan kepedulian nelayan terhadap pendidikan anaknya. Hal ini terbukti bahwa nilai probabilitas lebih kecil dari tingkat signifikannya ($0,000 < 0,05$).